



市長室だより

合併 15 周年

平成 16 年 10 月 1 日に旧安来市、広瀬町、伯太町の合併により新生安来市が誕生してから 15 年目を迎えました。皆さんの生活にも合併による変化や影響が少なからずありましたが、これまで市政を支えていただきましたことに感謝を申し上げます。

ただ、合併を進める必要があったのは、故郷の未来に対する皆さんの危機感の表れでもあったと考えています。平成以降の社会情勢の変化は目まぐるしく、経済の停滞、超少子高齢化、行財政改革、地方創生、大規模災害など、市政運営の前には数々の困難が立ちまわりました。

さまざまな課題に挑戦、解決すべく、平成 20 年に市長に就任し市政運営を担ってきました。特に力を入れてきたのは未来への投資。安来市の将来をけん引する次世代に向けた政策です。このため、子どもたちの医療費無償化などの子育て対策、国際感覚を養うための ALT の手厚い配置、給食センターの設置など、子どもたちや子育て世帯に向けた施策を優先的に取り組んで参りました。

一方で、子どもたちには「まちに誇りを持ってほしい」という願いがありました。このため、50 年、100 年先を見据えて建設した総合文化ホール、安来・消防庁舎、そして富田城跡整備事業などを進めてきました。

15 年という節目を迎え、市民の皆さんとともに未来に向けたまちづくりをより一層進める決意を新たにしました。

市長 短信



◀合併 15 周年について、新聞記者から取材を受ける近藤市長。

どげなかわ

2019 11 月号

も く じ

- 2 市長室だより
- 3 市政トピックス
- 4 特集：明治から令和へつながる伝統文化
安来節りレー
- 12 特集：安心を育てる「^{おい}美味しまね認証」
- 14 なかうみマラソン全国大会
- 15 「新・BS日本のうた」公開収録
- 16 たうんとぴっくす
- 18 お弁当レシピ/加納美術館だより
- 19 災害時外国人サポーター養成研修
- 20 健康の窓/新刊図書紹介
- 22 「ジョーホーの森」各種お知らせ
- 32 きらり光る地域（裏表紙）

別刷 市民カレンダー

11月の行事/日曜日・祝日診療など

今月の表紙

歯を食いしばって

家族でスポーツに親しむ習慣をもってもらおうと初めて開催した体力測定会。当日は小学生から70歳代まで71人が参加し、6種目で自分の力を確かめました。上体起こしや反復横跳び、シャトルランなどでは、力を振り絞って全力を出し切る様子が見られました。

撮影日/10月5日 場所/総合体育館(広瀬町広瀬)

